

Santiago, Mayo 02 de 2018

Estimados colegas:

Junto con saludarles fraternalmente, les hacemos llegar el plan de acción acordado en Directorio Nacional por la negociación sectorial que ha iniciado nuestro gremio con el MINEDUC. Asimismo, les volvemos a enviar el petitorio que originalmente se les hizo llegar a inicios de abril.

Solicitamos la máxima difusión, tanto al plan de acción como al petitorio, y propiciar su acabado análisis y reflexión colectiva. Se trata de que tanto los dirigentes del gremio como el profesorado de base se apropien del proceso de negociación sectorial y este sea un objetivo compartido por la mayor parte del magisterio.

Si logramos comprometer a miles de docentes con este plan de acción, las opciones de lograr nuestros objetivos compartidos evidentemente son mayores. Es la fuerza de la unidad y el actuar de conjunto lo que nos abre esa posibilidad, trabajemos todos en pos de esa causa, la causa del magisterio.

Les saludan muy fraternalmente.

SECRETARIO GENERAL

MARIO AGUILAR ARÉVALO PRESIDENTE NACIONAL